
令和６年 第７回弟子屈町定例教育委員会会議録 

 

１ 日時：令和６年７月３０日（火）午前１０時００分から午前１０時３０分まで 

２ 会場：弟子屈町公民館研修室 

３ 出席委員 

岩原教育長、金井教育長職務代理者、菅原委員、吉田委員、宮田委員 

出席事務局 

   土屋管理課長補佐、武田指導室長、金須社会教育課長補佐、 

  欠席事務局 

   鈴木管理課長、藤森社会教育課長、杉崎公民館副館長、小見山図書館副館長、坪井給

食センター副所長 

４ 会議録署名委員：金井委員 

  前回署名：宮田委員 

５ 傍聴人 なし 

  



議事日程 

 

   令和 ６年 ７月３０日 

日 程 議案番号 議        件 
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３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署名委員の指名について 

会期の決定について 

教育長行政報告について  

 



会議内容 

 

【開 会】 

土屋課長補佐：ただ今より、令和６年第７回定例教育委員会を開会いたします。 

開会にあたり、岩原教育長よりごあいさつ申し上げます。 

 

岩原教育長：おはようございます。 

      本日は、お忙しいところ、ご出席いただき、大変ありがとうございます。 

      それでは只今から、令和６年第７回定例教育委員会を開会いたします。 

       

岩原教育長：日程１、会議録署名委員の指名につきましては、金井委員にお願いしたいと思

います。 

      前回の定例教育委員会での会議録の署名につきましては、宮田委員にお願いし

ておりましたが、よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、そのようにお願いいたします。 

 

岩原教育長：日程２、会期の決定ですが、会期につきましては、本日１日限りと致したいと

思いますが、これにご異議ございませんか？ 

各委員  ：ありません。 

岩原教育長：異議なしということで、会期は、本日１日限りと致します。 

 

岩原教育長：日程３、教育長行政報告につきましては、私の方から説明致しますので、お手

元の資料を見て頂きたいと思います。 

 

【行政報告件名】 

6 月 28 日（金） 第 6回定例（移動）教育委員会（弟子屈中学校） 

         釧路地区地域子ども会育成連絡協議会総会 

         退職辞令交付 

         表敬訪問（各大会出場挨拶） 

        ・第７７回北海道高等学校選手権水泳競技（競泳）大会兼第９２回日本高 

         等学校選手権水泳競技（競泳）大会北海道予選会 

        ・第４７回全国ＪＯＣジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会北海 

         道予選会 

        ・第５９回北海道居合道大会 

        ・第４２回北海道小学生陸上競技大会 

6 月 29 日（土） 海の子山の子こども交流事業 

         公民館講座「和琴半島 SUP 体験」 

         読書活動講演会「岸田典大絵本パフォーマンスライブ」 

7 月 1 日（月）  弟子屈町教育委員会連絡会議 

         指導監来庁 



7 月 2 日（火）  要対協代表者会議 

7 月 3 日（水）  弟子屈探究成果発表会 

         美留和小学校参観日・オープンスクールデー 

         防災訓練事前打合せ 

7 月 4 日（木）  和琴小学校参観日 

         弟子屈町女性団体協議会寄附受納 

         地域みらい留学会議 

7 月 5 日（金）  第３回臨時議会 

         全員協議会 

7 月 6 日（土）  てしかが子どもクラブ 

         認定こども園運動会（雨天順延） 

7 月 7 日（日）  地域みらい留学オンラインフェス 

7 月 8 日（月）  部活動地域移行学校ヒアリング 

         町ＰＴＡ連合会役員会 

7 月 9 日（火）  第４回連携校長会議 

         弟子屈産チーズお披露目 

         絵本の会「おはなしはらっぱ」３３回総会 

7 月 10 日（水）  地域みらい留学テーマ別説明会「普通科」 

7 月 11 日（木）  社会教育課・公民館・図書館・プール・資料館決算審査 

         特別支援教育推進会議・教育支援部会 

         美留和小学校説明会  

7 月 12 日（金）  人権教室（川湯小学校） 

7 月 13 日（土）  認定こども園運動会 

         摩周の里夏まつり 

         第６３回弟子屈高校学校祭（～１４日まで） 

7 月 14 日（日）  社会を明るくする運動街頭啓発 

         摩周の里夏まつり 玉入れ 

7 月 16 日（火）  交通安全運動早朝街頭啓発（～２２日まで） 

        夏の交通安全運動旗の波街頭啓発（運動期間：７月１３日～２２日まで） 

         教職員服務規律保持に関する緊急会議 

         第２回高校配置計画地域別検討協議会 

7 月 17 日（水）  弟子屈中学校ふるさと学習弟子屈再発見発表会 

         第３次働き方改革アクションプラン校長会協議 

7 月 18 日（木）  第５９回全道町村教育委員会研修会 

         第４回連携教頭会議 

7 月 19 日（金）  特認校入学希望者面談 

7 月 20 日（土）  川湯中学校ふるさと学習・宿泊研修発表会 

         第２２回摩周ウオークラリーゲーム大会・少年団交流会 

7 月 22 日（月）  道教委指導監来町 

         表敬訪問（各大会出場挨拶） 

         ・第４５回北海道中学校ソフトテニス大会 



         ・第７８回国民スポーツ大会ソフトテニス北海道予選会 

         ・第５２回北海道中学校柔道大会 

         ・第４５回北海道中学校水泳大会 

7 月 23 日（日）  １学期終業式（７月２４日～８月２２日：夏休み） 

         生きがい講座川湯学級施設見学 

7 月 24 日（水）  夏休み早朝ラジオ体操（～８月２２日まで） 

         生きがい講座弟子屈学級施設見学（～２６日） 

         初任段階１年次・２年次研修 

7 月 25 日（木）  特認校入学希望者面談 

         第１２回いじめ撲滅サミット 

         令和６年度弟子屈町戦没者追悼式 

         認定こども園ましゅう運営委員会 

         公民館ロビー展「TEICHU WONDER ART 展」（～８月２２日まで） 

7 月 26 日（金）  弟子屈町フィールド研修 

         夢叶塾中学生夏季体験講習 

7 月 27 日（土）  地域みらい留学高校進学フェス in札幌 

7 月 28 日（日）  第６１回釧路地区吹奏楽コンクール（27日・28日） 

7 月 29 日（月）  夏休み子ども映画会 

7 月 30 日（火）  第７回定例教育委員会  

      

教育長日記 5件掲載 

 

岩原教育長：以上で、行政報告について終わらせて頂きます。 

      全道町村教育委員会研修会の報告等、感想も含めてお聞かせ願いたいと思いま

す。 

金井委員 ：北翔大学の飯田教授の講話の「多様性社会から見る不登校の現状と課題」の中

で、いじめの問題は学校だけの問題ではなく、社会全体で考えていかなければ

ならない問題ということ。犯罪者や引きこもりの方も社会全体で考え、支援し

ていく方向で向かっている。それぞれで考えるのではなく、全体で考えていき

ましょうという考え方になってきたようです。 

吉田委員 ：北翔大学の飯田教授の話を聞いて、自分たちは教育の立場にいるから、学校に

行かないといけないものだと、また小さい頃からそう考えていました。先生の

話を聞いて、不登校の子はどうして学校にいかなければならないのかという立

場の違い、考え方の違い、そのものが違うという事がわかりました。なかなか

そういったことを理解できないことがあるので、こういう話を聞いて、なるほ

どと実感することができました。 

       

岩原教育長：はい、ありがとうございます。 

      何かご意見や、質疑がありましたら、お聞かせ願いたいと思います。 

 

菅原委員 ：特認校入学希望者面談をされた方は、弟子屈に移住されるのでしょうか？ 



岩原教育長：はい。 

菅原委員 ：ホームページとか、どういったことで、美留和小学校を選ばれたのでしょう

か？ 

土屋課長補佐：以前から美留和小学校に興味があり、美留和地区に移住希望をされていました。 

菅原委員 ：美留和地区を知って、こちらに転入されるのですね。 

金井委員 ：美留和地区にもしかしたら、住まいが見つかるかもしれない。 

岩原教育長：何回か学校見学もされていたようです。 

菅原委員 ：地域みらい留学について、どういった状況でしょうか？ 

土屋課長補佐：札幌で行われたフェスでは、保護者と生徒が各ブースに来てもらうのですが、  

      弟子屈町のブースにおいて、第一希望ではなく、声を掛けて来てもらっている

のが現状です。 

菅原委員 ：はい、わかりました。 

岩原教育長：特認校入学希望者面談については、もう一家庭実施しています。 

 

岩原教育長：本日は特に議案、専決処分等の報告がありませんので、予定していた部分は終

わります。他に協議しておきたい事項・連絡など委員さんからありましたらお

願いします。 

      金井委員は来月欠席とのことですね。 

金井委員 ：はい。 

 

岩原教育長：それでは、事務局の方からお願いします。 

 

土屋課長補佐：来月の行事予定について説明させていただきます。主なものといたしましては、 

      ８月２日に教員採用面接試験で教育長が釧路市へ行かれます。 

      ４日日曜日には、道と弟子屈町の防災総合訓練が文化センターで行われ、同日

に、町民水泳大会が行われます。 

      ６日火曜日に 管内教育長会議・教育長部会議が釧路町で行われます。 

      ７日水曜日は、ふまねっと交流会 

      ８日木曜日は、昨年も行われた、中学３年生を対象としたふるさと学習の SKY

クルーズが行われます。１４日から学校閉庁日が３日間続きます。 

      ２１日から２２日には、教科書採択地区協議会が白糠町で行われます。 

      ２３日から２学期が始まります。２４日土曜日にはフィールドオブドリーム

ス・ソフトボール始球式、２５日に屈斜路湖オープンウオータースイミング大

会が開催され、２６日にはアイヌ文化研究会講演会が行われます。 

      このあと日程確認を行いますけれども、２９日に鳥取県町村会視察来庁対応が

入ったため、時間をずらして定例教育委員会を予定しておりますのでよろしく

お願いいたします。 

      ２９日には、議会運営員会が行われる予定です。 

      以上です。 

 

 



岩原教育長：最後に、次回以降の、教育委員会開催日時につきまして、確認します。 

      先程、説明がありましたけれども、８月の第８回定例教育委員会の日程につき

ましては、鳥取県町村会行政視察が午前９時３０分から１１時までの予定で入

りましたので、定例教育委員会を１１時から開始したいと思います。都合の方

はよろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、８月２７日は１１時から開催ということでお願いします。 

      その次の第９回につきましては、９月２５日（火）を予定しております。 

来月、再度確認したいと思いますが、日程予定しておいてください。 

      よろしいでしょうか？ 

各委員  ：はい。 

岩原教育長：それでは、以上をもちまして、本日の会議「令和６年第７回定例教育委員会」

を閉会いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 上記会議の次第は、書記の記載したものであるが、その内容は正確であ

ることを証するため、ここに署名する。 

 

         弟子屈町教育委員会 教育長 岩原 勝行 

          

         弟子屈町教育委員会 委 員 金井 秀明 


